



Digne-les-Bains, le 22 février 2019

Remise des cahiers citoyens en préfecture

Dans le cadre du Grand débat national, la collecte des cahiers citoyens dans les Alpes-de-Haute-Provence s'est achevée le mercredi 20 février 2019. 97 cahiers, ouverts dans les mairies du département afin de recueillir les demandes et les propositions des Bas-alpins, ont été remis en préfecture.

Ces contributions sous format libre vont désormais être transmises à la Bibliothèque nationale de France, qui se chargera de référencer, d'indexer, de numériser leurs contenus et de retranscrire ceux qui sont dactylographiés. Une fois numérisés, les documents manuscrits feront pour leur part l'objet d'une retranscription par un prestataire en cours de sélection. Ces données seront transmises pour analyse à un consortium associé à des prestataires spécialisés dans la « civic tech », l'intelligence collective et le traitement de données de masse.

Les contributions en ligne, reçues quant à elles jusqu'au 18 mars sur la plateforme <https://granddebat.fr>, feront l'objet d'une exploitation quantitative et qualitative.

En cohérence avec les recommandations des garants du Grand débat, le Gouvernement s'est engagé à prendre en compte toutes les contributions individuelles et collectives. L'ensemble des contributions sera disponible en open data, dans le respect des données personnelles.

Contact presse : 04 92 36 72 10

Courriel : pref-communication@alpes-de-haute-provence.gouv.fr



@Prefet04



facebook.com/Préfet-des-Alpes-de-Haute-Provence